

Terms and Conditions of various products and materials purchased by Viterra Magdeburg GmbH of 30th November 2020

1. Scope

These conditions apply to all purchases made by Viterra Magdeburg GmbH (hereinafter "Viterra") and concerning various materials, spare parts and similar goods (hereinafter "the Goods"). They do not concern purchase and sale of rapeseeds, rapeseeds meal, oils, biodiesel products, glycerin. Trade of these commodities is governed by separate terms and conditions.

2. Conclusion of the Agreement

2.1 Viterra is making Purchase Orders in writing (e-mail message is also allowed) basis accepted, unconditional offers received from the supplier.

2.2 Offers placed by potential suppliers shall be unconditional and valid for period minimum 30 days from date of their delivery to Viterra.

2.3 Lack of written answer from Viterra's side to any offer placed shall be understood as such offer rejection.

2.4 Acceptance by Viterra of the offer (by way of sending Purchase Order) during its validity means that that the parties have concluded binding Agreement and the supplier is obliged to fulfil properly and entirely all its obligations as set up in the offer and in these Terms and Conditions.

2.5 Viterra is entitled to demand changes to the delivered Goods after conclusion of the Agreement insofar as this is deemed reasonable for the Supplier. The implications for both parties, in particular with regard to the additional or reduced costs and the delivery dates, are to be reasonably taken into account with this change to the Agreement.

3. Delivery Period; Packaging; Delivery; Risk of Loss or Damage; Requirements of 'REACH' Regulation

3.1 The date or period of delivery or performance indicated in the Purchase Order shall be binding. Delivery is made on time only if the Goods are delivered to the place provided in the Purchase Order and accepted by Viterra.

Allgemeine Geschäftsbedingungen für verschiedene von der Viterra Magdeburg GmbH gekaufte Produkte und Materialien vom 30. November 2020

1. Geltungsbereich

Diese Bedingungen gelten für alle Einkäufe der Viterra Magdeburg GmbH (im Folgenden „Viterra“) und für verschiedene Materialien, Ersatzteile und ähnliche Waren (im Folgenden „Waren“). Sie betreffen nicht den Kauf und Verkauf von Raps, Rapsmehl, Ölen, Biodieselprodukten und Glycerin. Der Handel mit diesen Gütern unterliegt gesonderten Geschäftsbedingungen.

2. Abschluss der Vereinbarung

2.1 Viterra erteilt Bestellungen schriftlich (eine E-Mail-Nachricht ist ebenfalls zulässig) auf der Grundlage angenommener, bedingungsloser Angebote des Lieferanten.

2.2 Angebote potenzieller Lieferanten sind bedingungslos und mindestens für einen Zeitraum von 30 Tagen ab dem Datum ihrer Lieferung an Viterra gültig.

2.3 Das Fehlen einer schriftlichen Antwort von Viterra auf ein abgegebenes Angebot gilt als Ablehnung eines solchen Angebots.

2.4 Die Annahme des Angebots durch Viterra (durch Versenden der Bestellung) während seiner Gültigkeit bedeutet, dass die Parteien einen verbindlichen Vertrag geschlossen haben und der Lieferant verpflichtet ist, alle im Angebot und in diesen Geschäftsbedingungen festgelegten Verpflichtungen ordnungsgemäß und vollständig zu erfüllen.

2.5 Viterra ist berechtigt, nach Abschluss dieser Vereinbarung Änderungen an den gelieferten Waren zu verlangen, soweit dies für den Lieferanten als angemessen erachtet wird. Die Auswirkungen für beide Parteien, insbesondere in Bezug auf die zusätzlichen oder reduzierten Kosten und die Liefertermine, sind bei dieser Änderung der Vereinbarung angemessen zu berücksichtigen.

3. Lieferzeit; Verpackung; Lieferung; Verlustrisiko oder Beschädigung; Anforderungen der REACH-Verordnung

3.1 Das in der Bestellung angegebene Datum oder der Zeitraum der Lieferung oder Leistung ist verbindlich. Die Lieferung erfolgt nur pünktlich, wenn die Waren an den in der Bestellung angegebenen Ort geliefert und von Viterra akzeptiert werden.



In case of any delay in delivery of the Goods Viterra reserve the rights to claim damages and losses incurred as a consequence of such delay.

3.2 The supplied goods shall be delivered packed in suitable packaging for transportation having regard to their nature. The packaging must be safe for transportation and must comply both with the applicable terms of carriage for the mode of transportation chosen and with any packaging obligations as provided for by applicable law and/or as set forth in the Purchase Order.

3.3 Each individual consignment shall be marked according to applicable law and must contain the agreed documents. In addition to a delivery note it must in particular contain any and all documents which must be submitted pursuant to, as applicable, current good manufacturing practices (cGMP) and current good distribution practices (cGDP).

3.4 Each delivery shall be reported to Viterra immediately upon shipment with detailed description.

3.5 For deliveries of goods involving installation or onsite construction, the risk of loss or damage shall pass upon (final) acceptance. For deliveries of goods not involving installation or onsite construction, the risk of loss shall pass upon receipt of the goods and the required documents at the place of destination specified in the Purchase Order. If the Goods arrive at its destination in damaged packaging, Viterra is entitled to refuse the consignment without checking the contents. Should it be necessary to return the consignment, the costs shall be borne by the Supplier.

3.6 Supplier warrants that its consignments comply with the provisions of Regulation (EC) No. 1907/2006 of the European Parliament and of the Council concerning the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals ("REACH"). Any substances contained in the product must be registered if required by REACH. Supplier shall provide safety data sheets in accordance with REACH or the information required under Article 32 of REACH. Upon request Supplier shall provide the information according to Article 33 of REACH.

Im Falle einer Verzögerung bei der Lieferung der Waren behält sich Viterra das Recht vor, Schadensersatzansprüche und Verluste geltend zu machen, die infolge dieser Verzögerung entstehen.

3.2 Die gelieferten Waren sind in einer für den Transport geeigneten Verpackung zu liefern. Die Verpackung muss für den Transport sicher sein und sowohl den für das gewählte Transportmittel geltenden Beförderungsbedingungen als auch den gemäß geltendem Recht existierenden und/oder in der Bestellung spezifizierten Verpackungspflichten entsprechen.

3.3 Jede einzelne Sendung ist nach geltendem Recht zu kennzeichnen und muss die vereinbarten Unterlagen enthalten. Zusätzlich zu einem Lieferschein muss sie insbesondere alle Dokumente enthalten, die gegebenenfalls gemäß den aktuellen guten Herstellungspraktiken (cGMP) und den aktuellen guten Vertriebspraktiken (cGDP) eingereicht werden müssen.

3.4 Jede Lieferung ist Viterra unverzüglich nach Versand mit detaillierter Beschreibung zu melden.

3.5 Bei Lieferungen von Waren, die Installations- oder Bauarbeiten vor Ort umfassen, geht das Risiko des Verlustes oder der Beschädigung mit der (endgültigen) Abnahme über. Bei Lieferungen von Waren ohne Installations- oder Bauarbeiten vor Ort geht das Verlustrisiko mit Erhalt der Ware und der erforderlichen Unterlagen am in der Bestellung angegebenen Bestimmungsort über. Wenn die Ware in einer beschädigten Verpackung am Bestimmungsort ankommt, ist Viterra berechtigt, die Sendung ohne Überprüfung des Inhalts abzulehnen. Sollte das Zurücksenden der Sendung erforderlich sein, hat der Lieferant die Kosten zu tragen.

3.6 Der Lieferant garantiert, dass seine Sendungen den Bestimmungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates über die Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung von Chemikalien ("REACH") entsprechen. Alle im Produkt enthaltenen Substanzen müssen registriert werden, wenn dies von REACH verlangt wird. Der Lieferant muss Sicherheitsdatenblätter gemäß REACH oder den gemäß Artikel 32 von REACH erforderlichen Informationen bereitstellen. Auf Anfrage stellt der Lieferant Informationen gemäß Artikel 33 von REACH zur Verfügung.



4. Prices; Expenses; Invoice Information; Terms of Payment

4.1 The price specified in the Purchase Order shall be binding and, except as otherwise specifically provided in writing, shall include all services and ancillary services set forth in the Purchase Order (for example, onsite construction and installation) and all ancillary costs, such as, in particular, the costs of suitable packaging and transportation to the place of delivery specified in the Agreement.

4.2 Unless expressly specified otherwise in the Purchase Order a Supplier performing services shall not be entitled to charge for travel time.

4.3 Supplier's invoices shall be issued properly as per relevant law and in particular shall contain the following information:

- a) Supplier's full name and address
- b) number of Viterra Purchase Order and its date
- c) net amount charged, applicable value added tax and its rate
- d) full and complete description of the Goods delivered (eg number of delivered units, their weight, price per unit etc.)
- e) delivery address, date of delivery, customs tariff number (if applicable) and - where relevant under applicable law, the current good manufacturing principles (cGMP) and/or good distribution practices (cGDP) - the batch number.

And shall be accompanied by the documents required by Viterra in Purchase Order.

4.4. In case the sale invoice is not issued properly (and/or in case some or all required documents are missing) Viterra has the right to withhold the payment till properly issued invoice is received. In such case the Supplier is not entitled to claim interest for late payment.

4.5 Unless otherwise determined in the Purchase Order payment shall be made basis properly issued invoice within 30 days after complete delivery and acceptance of the Goods.

4.6 In the event of a faulty, incomplete or late delivery Viterra is entitled, without prejudice to any other rights, to withhold payments until proper delivery.

4.7 Any set off of mutual payable/receivable is allowed on subject prior written consent of Viterra.

4. Preise; Kosten; Rechnungsinformationen; Zahlungsbedingungen

4.1 Der in der Bestellung angegebene Preis ist verbindlich und umfasst, sofern nicht ausdrücklich schriftlich anders angegeben, alle in der Bestellung aufgeführten Dienstleistungen und Nebendienstleistungen (z. B. Bau- und Installationsarbeiten vor Ort) sowie alle Nebenkosten, wie insbesondere die Kosten für eine geeignete Verpackung und den Transport zum in der Vereinbarung angegebenen Lieferort.

4.2 Sofern in der Bestellung nicht ausdrücklich anders angegeben, ist ein Lieferant, der Dienstleistungen erbringt, nicht berechtigt, die Reisezeit in Rechnung zu stellen.

4.3 Die Rechnungen des Lieferanten sind gemäß den einschlägigen Gesetzen ordnungsgemäß auszustellen und enthalten insbesondere folgende Angaben:

- a) vollständiger Name und Anschrift des Lieferanten
- b) Nummer und Datum der Bestellung von Viterra
- c) berechneter Netto-Betrag, anwendbare Mehrwertsteuer und deren Satz
- d) ganze und vollständige Beschreibung der gelieferten Waren (z. B. Anzahl der gelieferten Einheiten, deren Gewicht, Preis pro Einheit usw.)
- e) Lieferadresse, Lieferdatum, Zolltarifnummer (falls zutreffend) und - sofern nach geltendem Recht relevant, die aktuellen guten Herstellungsgrundsätze (cGMP) und/oder gute Vertriebspraktiken (cGDP) - die Chargennummer.

Zudem müssen ihnen die von Viterra in der Bestellung verlangten Unterlagen beigelegt sein.

4.4. Falls die Verkaufsrechnung nicht ordnungsgemäß ausgestellt wird (und/oder wenn einige oder alle erforderlichen Dokumente fehlen), hat Viterra das Recht, die Zahlung zurückzuhalten, bis eine ordnungsgemäß ausgestellte Rechnung eingegangen ist. In diesem Fall ist der Lieferant nicht berechtigt, Zinsen für die verspätete Zahlung zu verlangen.

4.5 Sofern in der Bestellung nichts anderes bestimmt ist, erfolgt die Zahlung auf der Grundlage einer ordnungsgemäß ausgestellten Rechnung innerhalb von 30 Tagen nach vollständiger Lieferung und Annahme der Ware.

4.6 Im Falle einer fehlerhaften, unvollständigen oder verspäteten Lieferung ist Viterra, unbeschadet sonstiger Rechte, dazu



berechtigt, Zahlungen bis zur ordnungsgemäßen Lieferung zurückzuhalten.

4.7 Jegliche Aufrechnung von gegenseitigen Verbindlichkeiten/Forderungen ist mit vorheriger schriftlicher Zustimmung von Viterra zulässig.

5. Title to the Goods supplied to Viterra

5.1 Title and all rights to the Goods is transferred to Viterra upon Goods acceptance unconditionally and regardless of payment of the purchase price.

6. Further Obligations of Supplier; Right to terminate for Material Cause; Right to perform Inspections

6.1 Supplier is obliged to comply with the laws of the respective jurisdiction, as they relate to Supplier's performance of the Purchase Order and these Terms and Conditions.

In particular, Supplier shall not engage, actively or passively, directly or indirectly, in any form of bribery, corruption, violation of fundamental rights of its employees or child labor. Moreover, Supplier shall take responsibility for the health and safety of its employees and act in accordance with the applicable occupational safety and environmental laws.

6.2 Supplier shall adhere to Viterra Code of Conduct and other Viterra's Policies - available on www.viterra.com

6.3 During performance of assembly, installation or other work in/on Viterra premises Supplier shall observe our security instructions.

7. Warranty Rights

7.1 In the event of any defects in the quality or title of the delivered Goods or any other breaches of Supplier's obligations hereunder, Viterra rights shall be governed by the statutory regulations, except as otherwise provided below.

7.2 Supplier warrants that Goods delivered to Viterra comply with the relevant legal provisions and the recognized principles of technology (Anerkannte Regeln der Technik), and that they do not have defects.

7.4 In case it is found out by Viterra that the Goods or part of them do not comply with the statutory or contractual requirements Viterra

5. Eigentum an den an Viterra gelieferten Waren

5.1 Das Eigentum und alle Rechte an den Waren gehen mit der bedingungslosen Annahme der Waren und unabhängig von der Zahlung des Kaufpreises auf Viterra über.

6. Weitere Verpflichtungen des Lieferanten; Kündigungsrecht aus Materiiellen Gründen; Recht zur Durchführung von Inspektionen

6.1 Der Lieferant ist verpflichtet, die Gesetze der jeweiligen Gerichtsbarkeit einzuhalten, wie sie sich auf die Ausführung der Bestellung durch den Lieferanten und diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen beziehen.

Insbesondere darf der Lieferant, weder aktiv oder passiv bzw. direkt oder indirekt, in irgendeiner Form Bestechung, Korruption, die Verletzung der Grundrechte seiner Mitarbeiter oder Kinderarbeit betreiben. Darüber hinaus übernimmt der Lieferant die Verantwortung für die Gesundheit und Sicherheit seiner Mitarbeiter und handelt gemäß den geltenden Arbeitsschutz- und Umweltschutzgesetzen.

6.2 Der Lieferant muss den Viterra-Verhaltenskodex und andere Richtlinien von Viterra einhalten - verfügbar unter www.viterra.com

6.3 Während der Durchführung von Montage-, Installations- oder anderen Arbeiten in/auf dem Gelände von Viterra muss der Lieferant unsere Sicherheitshinweise beachten.

7. Garantierechte

7.1 Im Falle von Qualitäts- oder Eigentumsmängeln an den gelieferten Waren oder sonstigen Verstößen gegen die aus diesen Bedingungen resultierenden Verpflichtungen des Lieferanten unterliegen die Rechte von Viterra den gesetzlichen Bestimmungen, sofern nachstehend nichts anderes bestimmt ist.

7.2 Der Lieferant garantiert, dass an Viterra gelieferte Waren den einschlägigen gesetzlichen Bestimmungen und den anerkannten Regeln der Technik entsprechen und keine Mängel aufweisen.

7.4 Falls Viterra feststellt, dass die Waren oder Teile davon nicht den gesetzlichen oder



may at its own discretion reject them all or a part of them and execute the rights provided in these Terms as well as under statutory laws. .

7.5 In case Goods or part of them are rejected by Viterra, Supplier is obliged upon request of Viterra to

a) either immediately, on Supplier's risk and expense repair or replace the Goods (Viterra will define what is requested), or

b) pay the replacement value of the Goods rejected by Viterra (replacement value shall mean the difference between the price provided in the Purchase Order and market price for same Goods. Market price will be provided by Viterra).

To avoid doubts, it is Viterra right to decide which option between a) and b) above is chosen.

7.6 In addition to the rights specified in items 7.4 and 7.5 above, Viterra is entitled to claim all other damages and losses incurred due to Supplier's failure to deliver Goods free from defects.

8. Property Rights

8.1 Supplier further warrants that the import, storage, sale and conventional use of the Goods shall not infringe any third party's patent, copyright or other intellectual property rights.

8.2 Supplier shall release Viterra and our customers from any claims of third parties for any infringements of property rights and also bear all costs we incur arising out of or in connection with such claims.

9. Confidentiality; Storage of Contact Data

9.1 Supplier undertakes to keep confidential financial, technical and other business information pertinent to Viterra, our affiliated companies or our business partners, which Supplier has obtained in connection with the Purchase Order, unless this information has become generally known or known to the Supplier in another lawful manner and without any confidentiality obligation. In the event that the Supplier makes use of a third party for the performance of its contractual obligations, it shall make sure that such third party contractually commits itself to at least the same degree of confidentiality.

vertraglichen Anforderungen entsprechen, kann Viterra sie nach eigenem Ermessen ganz oder teilweise ablehnen und die in diesen Bedingungen sowie den gesetzlichen Bestimmungen vorgesehenen Rechte ausüben.

7.5 Falls Waren oder Teile davon von Viterra abgelehnt werden, ist der Lieferant auf Anfrage von Viterra verpflichtet:

a) entweder sofort, auf das Risiko und eigene Kosten des Lieferanten die Waren zu reparieren oder zu ersetzen (Viterra legt fest, was verlangt wird), oder

b) den Wiederbeschaffungswert der von Viterra abgelehnten Waren zu zahlen (Wiederbeschaffungswert ist die Differenz zwischen dem in der Bestellung angegebenen Preis und dem Marktpreis für dieselben Waren. Der Marktpreis wird von Viterra bereitgestellt). Um Zweifel zu vermeiden, steht Viterra das Recht zu, über die Wahl der Option a) oder b) zu entscheiden.

7.6 Zusätzlich zu den in den Punkten 7.4 und 7.5 genannten Rechten ist Viterra berechtigt, alle anderen Schäden und Verluste geltend zu machen, die entstehen, wenn der Lieferant die Waren nicht fehlerfrei liefert.

8. Eigentumsrechte

8.1 Der Lieferant garantiert ferner, dass die Einfuhr, Lagerung, der Verkauf und die konventionelle Verwendung der Waren keine Patent-, Urheber- oder sonstigen Rechte an geistigem Eigentum Dritter verletzen.

8.2 Der Lieferant befreit Viterra und unsere Kunden von jeglichen Ansprüchen Dritter wegen der Verletzung von Eigentumsrechten und trägt auch alle Kosten, die uns aus oder im Zusammenhang mit solchen Ansprüchen entstehen.

9. Vertraulichkeit; Speicherung von Kontaktdaten

9.1 Der Lieferant verpflichtet sich, vertrauliche finanzielle, technische und andere Geschäftsinformationen, die Viterra, unseren verbundenen Unternehmen oder unseren Geschäftspartnern zugehörig sind und die der Lieferant im Zusammenhang mit der Bestellung erhalten hat, vertraulich zu behandeln, es sei denn, diese Informationen sind allgemein bekannt oder dem Lieferanten in einer anderen rechtmäßigen Weise und ohne Verpflichtung zur Vertraulichkeit bekannt geworden. Für den Fall, dass der Lieferant einen Dritten zur Erfüllung seiner vertraglichen Verpflichtungen heranzieht, hat er sicherzustellen, dass sich dieser Dritte



9.2 Viterra is entitled to process and use the contact data of Supplier's employees or subcontractors deployed by Supplier for the fulfilment of the Agreement which become known to us in connection with the respective business relationship, solely for the execution of the Agreement and in accordance with the applicable data protection laws.

10. Place of Jurisdiction and Applicable Law

10.1 German statutory laws to apply to these terms and any agreements, contracts, purchase orders, offers and any other documents issued, delivered on the basis if these Terms.

10.2 Jurisdiction – court appropriate for Viterra.

11 Data Protection

11.1 Supplier shall ensure that all its employees and contractors comply with the relevant laws on data protection including but not limited to the EU Regulation number 2016/679.

vertraglich zu mindestens demselben Maß an Vertraulichkeit verpflichtet.

9.2 Viterra ist berechtigt, die Kontaktdaten der vom Lieferanten zur Erfüllung der Vereinbarung eingesetzten Mitarbeiter oder Subunternehmer des Lieferanten, die uns im Zusammenhang mit der jeweiligen Geschäftsbeziehung bekannt werden, ausschließlich zur Ausführung der Vereinbarung und in Übereinstimmung mit den anzuwendenden geltenden Datenschutzgesetzen zu verarbeiten.

10. Gerichtsstand und anwendbares Recht

10.1 Für diese Bedingungen gelten deutsche Gesetze sowie alle Vereinbarungen, Verträge, Bestellungen, Angebote und sonstigen Dokumente, die auf der Grundlage dieser Bedingungen geliefert werden.

10.2 Gerichtsstand – ist das für Viterra zuständige Gericht.

11. Datenschutz

11.1 Der Lieferant stellt sicher, dass alle seine Mitarbeiter und Auftragnehmer die einschlägigen Datenschutzgesetze einhalten, einschließlich, aber nicht beschränkt auf die EU-Verordnung Nr. 2016/679.

VITERRA
Magdeburg GmbH

Pierre Pages

VITERRA Magdeburg GmbH
Am Hansehafen 8
39126 Magdeburg
Tel. +49 (0)391 / 83 81 - 0
Fax +49 (0)391 / 83 81 - 444
E-Mail: magdeburg@viterra.com

